

REPORTER

Polsek Campaka Laksanakan Apel Pagi untuk Tingkatkan Kedisiplinan dan Pelayanan

Cianjur - CIANJUR.REPORTER.CO.ID

May 29, 2024 - 10:37



Polres Cianjur Polda jabar — Dalam upaya meningkatkan kedisiplinan dan kualitas pelayanan kepada masyarakat, Polsek Campaka menggelar Apel Pagi yang rutin dilaksanakan pada hari Rabu, 29 Mei 2024. Kegiatan ini diikuti oleh seluruh personel Polsek Campaka dengan penuh semangat dan tanggung jawab.

Apel Pagi yang dilaksanakan di halaman Polsek Campaka dimulai pukul 07.00

WIB. Acara ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Campaka dan dihadiri oleh seluruh personel dari berbagai unit. Kegiatan Apel Pagi ini tidak hanya bertujuan untuk mengecek kehadiran dan kesiapan anggota, tetapi juga sebagai ajang untuk menyampaikan arahan dan informasi penting dari pimpinan.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Campaka, menyampaikan apresiasi dan pesan-pesan penting kepada seluruh personel. "Saya sangat mengapresiasi disiplin dan dedikasi yang ditunjukkan oleh seluruh anggota Polsek Campaka. Apel Pagi ini merupakan wujud dari komitmen kita untuk terus memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Kehadiran kita harus mampu memberikan rasa aman dan nyaman kepada warga Campaka," ujar Kapolres Cianjur.

Dalam arahannya, Kapolsek Campaka menekankan pentingnya kedisiplinan dan kesiapan dalam menjalankan tugas sehari-hari. "Kedisiplinan adalah kunci utama dalam menjaga profesionalisme dan kepercayaan masyarakat. Melalui Apel Pagi ini, kita dapat memastikan bahwa setiap anggota siap melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab. Mari kita jaga kepercayaan masyarakat dengan memberikan pelayanan yang cepat, tepat, dan ramah," kata Kapolsek Campaka.

Selain itu, Kapolsek Campaka juga mengingatkan anggotanya untuk selalu berinteraksi positif dengan masyarakat dan mendengarkan aspirasi mereka. "Kita harus selalu hadir di tengah masyarakat, mendengar keluhan dan memberikan solusi. Interaksi yang baik dengan warga akan memperkuat kepercayaan dan kerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kita," tambahnya.

Selama Apel Pagi, beberapa personel juga diberi kesempatan untuk menyampaikan laporan singkat mengenai kegiatan yang telah dilaksanakan serta rencana kerja ke depan. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan koordinasi dan efektivitas dalam pelaksanaan tugas di lapangan.

Dengan dilaksanakannya Apel Pagi secara rutin, Polsek Campaka berharap dapat terus meningkatkan kedisiplinan, profesionalisme, dan kualitas pelayanan kepada masyarakat. Polsek Campaka berkomitmen untuk selalu hadir dan memberikan yang terbaik demi terciptanya lingkungan yang aman dan tertib di wilayah Campaka.